



PROGRAMA TV

Crimen organizado se apodera de Guerrero

ROBERTO MELENDEZ S.

La presencia de guardias nacionales, soldados y marinos no intimida al crimen organizado, el que sigue operando a lo largo y ancho del país, como lo acreditan los incendios a tres restaurantes ubicados en la Costera Miguel Alemán, en el puerto de Acapulco, cuyos propietarios, se estimó, se negaron a pagar derecho de piso que les exigen los delincuentes para poder laborar. Otro hecho es el ocurrido en Yuridia, Michoacán, donde seis integrantes de una familia de comerciantes fueron ejecutados por sicarios al servicio del crimen organizado. Entre las víctimas fatales se encuentran una mujer y un niño.

De hecho, expusieron los conductores del noticiario estelar de **unomásuno**, **Cambiando de Tema Noticias**, Raúl Ruiz Venegas y José Luis Sustaita, quienes dirigidos por nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauí**, la sociedad y no pocas autoridades se encuentran de rodillas frente a los delincuentes, quienes por lo general poseen mejor armamento que autoridades militares, navales, estatales, federales y municipales, las que sistemáticamente aumentan su número de efectivos, pero no de su eficiencia y probidad.

Ejemplo claro de lo anterior, **son los casi 200 mil homicidios dolosos y más de 40 mil desaparecidos, cifras récord en la historia delictiva del país, la que a lo largo de la presente administración se multiplicó debido a la falta de una estrategia adecuada, la que debe ser tomada por lo que será la administración de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.**

Duele decirlo, pero **a la fecha no hay resultados positivos en la prevención, persecución y sanción del delito**, por lo que el mismo sigue fortaleciéndose, mientras que



las máximas autoridades continúan en la grilla y en asuntos estériles que en nada benefician al pueblo bueno sabio de México, como lo llama el presidente **López Obrador**.

Cambiando de Tema, los periodistas alertaron a la comunidad en general respecto de la pandemia **de Covid, influenza y dengue**, enfermedades que todo apunta llegaron para quedarse y seguir ocasionado la pérdida de vida, como en atañó ocurrió con **más de 700 mil víctimas fatales**.

Cambiando de Tema, el primer mandatario reconoció que en el país se registran graves problemas en materia de seguridad, como serían **la violencia extrema, feminicidios, homicidios dolosos y otros de los llamados de alto impacto**.

De igual manera, el inquilino de Palacio Nacional estimó que antes de que concluya su gestión al frente de Poder Ejecutivo Federal, habrá terminado con las obras emblemáticas que inició hace casi seis años. Será posible tal proeza, pues sólo le quedan

poco más de dos meses para que **Sheinbaum Pardo** lo sustituya en el importante cargo.

Cambiando de Tema, los comunicadores destacaron que no es posible que partidos políticos, entre los que destaca el Verde y PT, vayan a tener más legisladores que el PAN y PRI, cuando estos tuvieron una mayor votación en la pasada contienda electoral, todo ello con el objetivo de tener la mayoría calificada en el Congreso y con ello hacer lo que les venga en gana con la Constitución. **La esposa del presidente López Obrador, quien se descartó para formar parte del gabinete de Claudia Sheinbaum, está próxima a publicar un libro en el que narra sus vivencias al lado del Primer Mandatario, las que se afirma han sido mucho muy positivas.**

Cambiando de Tema, José Luis y Raúl destacaron que mediante escrito a redes sociales por **Gabriel Soto e Irina Baeva**, los artistas anunciaron su separación, al tiempo que destacan las experiencias adquiridas, mas no exponen el motivo de su inesperado rompimiento, tópico que es comentado en mundo del espectáculo.

Autoridades jurisdiccionales dieron un plazo de cinco días a los representantes legales del empresario argentino-mexicano **Carlos Ahumada Kurtz para que presenten argumentos respecto de la presunta prescripción de los delitos que le imputan a su representado, por lo que se estima que será la semana entrante cuando se decida la situación legal del también promotor deportivo, autor de los llamados videoescándalos.**

Mil gracias, y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema Noticias**.

Sea feliz y no baje la guardia.



José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, conductores de Cambiando de Tema Noticias